



An den
Landrat des Landkreises Aschaffenburg
Herrn Dr. Ulrich Reuter
Bayernstraße 18
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 14.10.2019

Betreff: Etablierung eines Schülerforums im Landkreis Aschaffenburg

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter,

die Schulen im Landkreis Aschaffenburg sind modern, gut ausgestattet und genießen bei Schülern und Eltern große Beliebtheit.

Es ist der CSU-Kreistagsfraktion ein großes Anliegen, dass die Schülerinnen und Schüler in den Schulen des Landkreises Aschaffenburg weiterhin gute Unterrichtsbedingungen vorfinden und optimal auf Studium, Ausbildung bzw. Berufseinstieg vorbereitet werden. Gerade durch die Digitalisierung des Unterrichts werden in den nächsten Jahren grundlegende Veränderungen bevorstehen. Wir halten es für sinnvoll und wichtig, die betroffenen Schüler in diesen Prozess und insgesamt in die Überlegungen der Entwicklung unserer Schulen einzubeziehen.

Die CSU-Kreistagsfraktion stellt daher den Antrag, ein landkreisweites Schülerforum zu etablieren, bestehend aus den Mitgliedern der Schülermitverwaltungen (SMV) der Landkreisschulen, das sich mindestens einmal jährlich zu einem Austausch mit dem Landrat und den Schulleitungen zusammenfindet und aus dem auch an den Ausschuss für Schule, Sport und Kultur berichtet wird.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Marco Schmitt
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion